



# LA PLACE SAN PEÏRE

ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

**CLIENT** COMMUNE DE ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS  
**ÉQUIPE** **AGENCE FARAGOU**, ARCHITECTES-PAYSAGISTES  
**BOYELDIEU-DEHAENE**, ARCHITECTES  
**ROXIM**, PROMOTEUR MANDATAIRE

**MISSION** CONCEPTION ET MAÎTRISE D'ŒUVRE DES AMÉNAGEMENTS EXTÉRIEURS  
**COÛT / SURFACE** NC / 9 800 M<sup>2</sup> (GLOBAL) - 3 000 M<sup>2</sup> (AMÉNAGEMENTS EXTÉRIEURS)

Située sur la frange maritime, l'espace San Peïre se traduit comme **un véritable espace public**.

Ouvert sur la mer et l'horizon, le quartier s'étire jusqu'aux eaux en créant un point de fuite.

Le projet agit sur deux emplacements : le quartier d'habitation San Peïre et la grande place qui donne son nom à la grande place, située au Sud du quartier.

Pour le quartier d'habitation, il s'agit de **nourrir les espaces grâce aux coutures paysagères** qu'ils imbriquent dans les lignes architecturales. Pour la place publique, le projet propose **une requalification de l'espace** en y réorganisant le fonctionnement et la qualité paysagère de manière structurée mais plus libre afin d'**introduire une nouvelle identité**.

